



# 学校だより

平成22年 10月29日  
江戸川区立清新第一小学校  
江戸川区清新町1-4-19  
NO.7

## 実り多き秋に

副校長 島埜 秀男

秋の足跡が聞こえたと思ったら、急に冬になってしまったような冷たい雨が降り、体調をくずしやすい日が続いております。本来は、過ごしやすく何をするにもいい季節です。そのためかご存じのように秋という言い回しには、運動の秋・読書の秋・食欲の秋・芸術の秋など様々なものがあります。子どもたちには、興味関心をもっていろいろなことにチャレンジしていくのに適した時ではないでしょうか。

さて、先日、10月15日(金)江戸川区陸上競技場で行われました6年生の江戸川区南部地区体育大会に6年生の保護者の皆様を中心に熱心な応援をいただきありがとうございました。おかげさまで子どもたちは日頃の成果を発揮し、優秀な成績を収めることができました。

10月28日(木)の就学時健康診断では、5年生のお手伝いで無事終わることができました。緊張しながらも健診の会場の準備をしたり、手をつないで案内したり、小さい子の目線に合わせて話しかけたりする姿は優しさと共に頼もしくも感じました。来年、最高学年として活躍する姿を伺うことができました。



11月には、展覧会・一小まつり・家庭学習週間・そして、12月3日のマラソン大会に向けての練習も始まります。どの行事も一人一人が目標をもち、友達と喜びや苦勞を分かち合いながら成し遂げることによって実り多い秋にしてほしいと思います。

### <展覧会開催>

11月5日(金)～6日(土)はいよいよ展覧会です。「一小の芸術きらめくアートの世界」のめあてのもと、子どもたちの力作が展示されます。子どもたちの個性あふれる作品をじっくりご覧ください。お待ちしております。

#### 保護者・地域の方々の鑑賞時間

5日(金) 16:00～20:00      6日(土) 9:00～15:00

### <正しい通学路で安全に登下校>

- ・必ず通学路を通して登下校する。
- ・私有地や駐車場に入らない。
- ・登下校中は寄り道をしない。
- ・交通ルールを守る。

当たり前のことを当たり前にできるようにして子どもたちの安全確保をしていきたいと思っております。学校でも指導徹底をしていきます。ご協力をお願い致します。

